

Stimmungsvoller Heiligabend für Alleinstehende

Gelungene Veranstaltung im Pfarrheim St. Bonifatius in Rothalmünster

Rothalmünster. Wie bereits in den vergangenen Jahren wurde die Einladung zu einem „Heiligen Abend für Alleinstehende“ auch heuer wieder gut angenommen.

„Ist denn schon wieder Weihnachten?“, fragte Heidrun Löffler als Organisatorin zur Eröffnung der Feier im Pfarrheim St. Bonifatius. Pfarrer Jörg Fleischer begrüßte die Gäste und Ehrengäste, zu denen Vikar Bernardu Cheemal-penta, Anita Nöhmaier, Vorsitzende des VdK-Ortsvereins, Christian Kukua von den Löwenfreunden Asbach sowie Hannelore Roßgoderer vom Orts Caritasverein gehörten. Anschließend eröffnete er das Programm des Nachmittags mit einer lustigen Geschichte von der Mett'n, die gar kein End' nimmt. Er hatte damit die Lacher auf seiner Seite.

Andreas „Monty“ Hausner sorgte an der Gitarre für die musikalische Umrahmung der Feier. Zwischen den Liedern trug Kathrin Eckl selbst verfasste Geschichten zur Weihnacht vor, sehr zur Freude der Gäste. Inzwischen wurden von den ehrenamtlichen Helfern Ingrid Loher, Dr. Angela Meier-Kraut, Doris Ebner und Pfadfinder Willi Löffler Punsch, Kaffee, Stollen und Plätzchen serviert. Bürgermeister Günter Straußberger, der ebenfalls mit Gattin gekommen war, erzählte eine heitere Geschichte vom Weihnachtsmann, der mit der Polizei so seine Probleme hatte. Mit dem weiteren Weihnachtsliedersingen ging der unterhaltsame Nachmittag seinem Höhepunkt entgegen: Armin Ebner, Seniorenbeauftragter der Marktgemeinde und gelernter Koch, kündigte sein 3-Gänge-Menü an.

Ein Ah und Oh zog sich durch den Saal, als das von Armin Ebner und seiner Familie liebevoll zubereitete 3-Gänge-Menü serviert wurde. Nachdem alle hervorragend gegessen hatten, gab es eine Überraschung: Die Firma Kusan



Organisatorin Heidrun Löffler (links) dankte den Spendern und Mitwirkenden beim Heiligen Abend für Alleinstehende. – Foto: Lebmann



Über einen gelungenen Heiligen Abend für Alleinstehende im Pfarrheim konnten sich Organisatoren und Gäste freuen. – Foto: Lebmann

Design GmbH, seit kurzer Zeit am Ort ansässig, vertreten durch Ina Busch und Tochter, überreichten Heidrun Löffler eine Spende für den Seniorentreff in Höhe von 1000 Euro. Die große Freude war nicht zu übersehen. Damit nicht genug, hatte die VR-Bank Vilshofen-Pocking, Zweigstelle Rothalmünster, vertreten durch Bernhard Gruber und Christian Aschenbrenner, bereits im Vorfeld einen Betrag von 250 Euro für den Heiligen Abend für Alleinstehende gespendet. Spontan spendeten darüber hinaus auch noch einige Gäste. Armin Ebner überreichte jedem Gast einen von seiner Mutter Stilla gehäkelten Fensterreif. Heidrun Löffler bedankte sich am Ende des stimmungsvollen Nachmittags mit Präsenten bei allen ehrenamtlichen Helfern, den Mitwirkenden, Gästen sowie Ehrengästen. – leb